



Japanologie Frankfurt am Main

Felix Kitschke, M.A., Absolvent der Japanologie Frankfurt: "Mit Japanologie ins Berufsleben"

Felix Kitschke, Japanologe (Magister-Jahrgang 2010) der Uni Frankfurt, arbeitete seit Anfang 2011 bei einem japanischen Unternehmen im Inlandsvertrieb, bevor er Mitte 2012 als Unternehmensberater in der Automobilbranche tätig wurde. Dort arbeitete er bis zu seiner Rückkehr im Mai dieses Jahres mit mehreren japanischen Automobil-Herstellern in der Projekt-Planung und -Leitung. In dem Vortrag wird er von seinen Erfahrungen mit dem Arbeiten in Japan berichten und dabei auch seine persönliche Einblicke zur Sprache bringen.

Zugleich soll der Vortrag Tipps und Perspektiven zur Arbeitsfindung (als Japanologe) in Japan vermitteln, so dass er vor allem für diejenigen, die sich mit dem Gedanken tragen, einmal in Japan zu arbeiten, besonders interessant sein dürfte.

Ort: Campus Bockenheim, Gebäude Juridicum, Raum 717

Datum: 29. Oktober 2014, 18 Uhr c.t.

Die Veranstaltung kann besucht werden von Studierenden aller Semester des Faches Japanologie. Die Teilnahme und das Verfassen eines Protokolls werden im Sinne der Studienordnung für den **Erwerb von CP** (Modul J9) angerechnet.

geändert am 29. Oktober 2014 E-Mail: paulat@em.uni-frankfurt.de

© 2004 Goethe-Universität Frankfurt am Main

Druckversion: 29. Oktober 2014, 10:32

http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/__Dateien/Veranst_ankuend_/Vortrag_F_Kitschke.html